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本 日 の 行 事  親 睦 例 会

2021－22 年度       島崎秀樹会長      

幹事報告          山口里美幹事 

＊ガバナー事務所より 

 12月疾病予防と治療月間リソースの案内 

＊日本事務局より 12月レート １＄114円 

＊美濃ＲＣより ＩＭ参加のお礼状 

＊関ＲＣより 次年度公式訪問日程のお尋ね 

＊週報拝受 美濃加茂、関中央ＲＣ 

＊例会変更 郡上八幡、美濃、美濃加茂ＲＣ 
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第２０４９回例会報告 

会長挨拶                        2021～2022年度  島崎秀樹会長 

皆様、今晩は。とうとう白いものが降ってきました。遠くの山の上から順番に白くなっていく様子

を見ていて、もうそろそろだなと思っていました。白山の上が白いなと思いながら、しばらくは晴天

が続きいきなりドンと降りました。高鷲は真っ白で、この辺りはみぞれ交じりの雨が降っていました。

美並だと良い天気です。同じ郡上市でも標高が高い所と低い所ではこれだけ天気が違います。面積だ

けの話で言うと、飛騨市は全国で 2番目か 4番目になります。そんな広い所では一日雪かみぞれが降

っています。今年初の除雪車が走ったと聞いています。 

今朝、ニュースを見ていましたら、愛知県で中学生が同級生を刺して、刺された中学生は亡くなっ

たそうです。最近、青少年の心の荒み方が全員とは言いませんが、一部でとんがってきたかなと思い

ます。昔でも悪い生徒はいて、任侠沙汰になったりケガさせたりがありましたが、よもや教室の中で

行うとは思いませんでしたし、今ではあるんだと驚いています。 

ロータリーの中には、インターアクト、ローターアクトがあり、青少年プログラムの一環ではあり

ますが、それぞれ対象年齢が違います。インターアクトは中高校生、ローターアクトは 18 歳からに

なります。 

この後は財団委員会の来年度の地区補助金事業のフォーラムとなります。今、話が進んでいるよう

ですので、色々聞きながら皆さんのご意見もお聞きしたいと思います。 

 

クラブフォーラム（地区補助金申請について）             財団委員会 清水英志君 

 次年度補助金事業と致しまして、青少年委員長の麦島君と共同で進めています。 

プロジェクト名は「夢への階段」、講師を和田一浩さんです。元中日で活躍した選手です。なぜこの

事業にしたかというと、遅咲きのスラッガーと言われたこともあり、華やかにデビューした選手とは

違った、経験、努力をしてこられたと思いますので、その経験を未来の子供たちに伝えてもらえたら

と思っております。そして、進学、就職など将来の不安などある中、夢へのチャレンジ、希望を持っ

てもらい、明日へ繋げてもらいたい。また岐阜県にゆかりのある和田さんに話してもらう事で、刺激

になれればと思います。 

対象は北高か白中の 3年生と思っております。北高は PTA会長の三島一貴君にお願いして進めてもら

っております。時間は 1時間くらいを思っています。北高は授業の一貫としてもらえたらと思ってい

ます。自分としては3年生がいいんじゃないかと思っていましたが、学校の方から3年生とは限らず、

全校になるか相談をするという事でした。 

予算は演出としてビデオを作成しようかと相談していますので、50万円くらいになると思います。 

次期は来年の 11月頃を予定しています。北高になると思いますが、会場は体育館になります。 

演出をしてビデオを見てもらうのと、体験を付けたいと思っています。会員の皆さんには特に手伝っ

ていただくことがないかもしれませんが、講演を見ていただければと思います。 

例会日：毎週水曜日 18：30～    例会場及び事務所：白鳥町農業指導研修センター2Ｆ   
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和田さんには麦島君から趣旨を伝えてもらっています。見積もりに関してはまだ来ておりません。 

高校から日程が決まりましたら和田さんへ連絡をし、調整したいと思います。1年後ではありますが、

このように進めておりますので、よろしくお願いします。 

 

会員 3分間スピーチ                              和田良一君  

 現在の私の生活の話をします。今、僕と家内と入れ替わりの生活をしています。東京に嫁に行って

いる娘が、4 月頃から出産のために帰ってきています。6 月 9 日に子供を出産しました。1 か月ほど

で帰っていくと思っていたら、その間に乳腺炎をしてしまい、「東京だとたらい回しにされるし、怖

いから枯れない」と言いました。またその頃はコロナ感染者が多い時でもあり、「コロナも怖いから

家にいさせてほしい」と言われました。それから孫の風呂入れが僕の担当になりました。普通、家内

がするものですが、なぜか僕の仕事は肉屋ではなくて、風呂入れです。ゴルフへ行こうが、どこへ行

こうが、まっすぐ帰ってきて、孫を風呂に入れてから、出かけます。もう 5ヶ月になるので、顔を見

ただけでニコニコしてくれます。2，3 ヶ月の頃は夜泣きがひどくて、車に乗せて回ったり、色々し

てやって寝不足で大変な時もありましたが、今は本当にその分、恩返しをしてくれるといいますか、

途中 1回くらい起きるくらいでよく寝てくれます。何より良い笑顔を見せてくれると何もかも本当に

うれしくて、逆にもっといてほしいと思うくらいですが、旦那さんも可哀そうですので、12 月に帰

る予定です。スタッドレスタイヤは東京に置いてきているので、早く帰らないと大変ですし、お正月

は店が忙しいので、正月は帰ってこなくてもいいと言いました。 

奥さんと旦那の入れ違いの生活の話でした。ありがとうございました。 

 

ニコＢＯＸ                         ニコＢＯＸ委員会 藤代 昇君 

島崎君 ついに冬将軍がやってきました。まだ準備が出来ていないので、今度の日曜にしたいと思い

ます。 

山口君 長女が無事、成人式を済ませました。ありがとうございました。 

畑中君 ロータリーも大事ですが、野球も気になる。今日はバッファローズでしょうか。 

羽土君 今日は大変嬉しい日となりました！！ 

寺田澄男君 初雪が来たので、ぼつぼつ雪囲いを始めました。 

小島君 すみませんが、会議があるので早退します。ネイチャーランです。 

美谷添生君 今朝は 2ｃｍ程の積雪があり、真っ白で冬の到来を感じました。早速冬用タイヤに交換

しました。今晩はさくら道ネイチャーラン実行委員会出席のため、早退します。悪しからず。 

山下君 初雪です。今日はタイヤを換えました。 

三島一貴君 本日、八重垣の弁当ありがとうございます。当社特製ケイちゃん弁当となります。 

美谷添里恵子君 例年より早い初雪が降りました。毎年の事ですが、厳しい冬に向かうこの時期は気

持ちが沈みます。楽しい事を考えなくてはと思っています。 

藤代君 雪が降ってきました。早めに冬用タイヤを付けて事故を起こさないようにしましょう。来週

は忘年会です。全員参加で行って欲しいです。 

若尾君、少年野球のコーチをしていますが、12月で卒団となります。妻から運動不足に気を付ける

ように言われました。形から入るタイプなので、まずはスマートウォッチを買いました。運動は 1月

から開始する予定です。 

井俣君、とうとう雪が降りました。スタッドレスに換えないと・・・。 

松森君 先日の指名委員会はお疲れ様でした。久し振りに楽しく、また身の引き締まる思いでした。 

尾村君 冬本番！初雪だー！ 

同文 三島勲君、和田良一君、野島君、寺田正実君、原君、清水君、和田智博君、杉山君 

 

次回行事予定 

１２月 ６日 東海北陸道Ｇ会長幹事会        １２月１５日 外来卓話 

１２月 ８日 会員卓話（杉山賢君）         １２月２２日 年次総会 

 

出席報告                               出席委員会 尾村忠雄君                   

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第 2048回 ３２名 ２４名 ７名  77.42％ １名 

第 2049回 ３２名 ２４名 ６名 1名 80.65％ １名 


